
技師会活動等に関するアンケート 

新型コロナウイルス感染症の流行は、私たちの生活に大きな変化をもたらしました。技師会活動においても、

学会・研修会は集合開催が見送られ、WEB のみやハイブリッドとして開催されています。定時総会、公益事業、

理事会運営等について同様です。 

 新型コロナウイルスについては、経済活動を維持する段階に向かっており、With コロナ After コロナの活動を考え

ていく必要があります。 

 また、宮臨技の組織運営についても、皆様のご意見をお伺いし、活発な活動に繋げたいと考えています。 

 つきましては、ご意見をお伺いするためにアンケートを実施しますので、ご協力のほど宜しくお願いいたします。 

※回答は数字に〇をつけてください（該当するものをすべて→複数選択可） 

※このアンケート結果は 2022 年度日臨技九州支部医学検査学会（久留米）のシンポジウムで利用する可能性があ

ります 

※2022年 9月１６日（金）までに回答お願いいたします 

                                                               

宮崎県臨床検査技師会  会長  花牟禮 富美雄 

 

※スマホ・タブレット等より協力可能な方はこちらから ⇒ 

 

１） 回答してくださる方について 

① 職場での役職を教えてください 

１． 部門の長（部長、技師長、室長など） 

２． 副技師長・主任など 

３． 一般職員 

 

② 宮臨技会員の継続年数をおしえてください  

１． 30年以上 

２． 20年以上 30年未満 

３． １０年以上２０年未満 

４． ５年以上１０年未満 

５． ５年未満 

 

２） 学会・研修会等について 

③ 新型コロナウイルス感染拡大後、学会に参加されましたか （該当するものをすべて） 

１． 宮臨技の学会に WEBで参加した 

２． 宮臨技以外の都道府県学会に WEBで参加した 

３． 宮臨技以外の都道府県学会に現地で参加した 

４． 日臨技（九州支部を含む）の学会に WEBで参加した 

５． 日臨技（九州支部を含む）の学会に現地で参加した 

６． 九州支部以外の日臨技支部学会に WEBで参加した 

７． 九州支部以外の日臨技支部学会に現地で参加した 

８． 参加していない 

理由があれば記入お願いします：                                                          

                 

                                                                   



④ 新型コロナウイルス感染拡大後、研修会（講習会、講演会等含む）に参加されましたか（該当するものをす

べて） 

１． 宮臨技の研修会に WEBで参加した 

２． 宮臨技の研修会に現地で参加した 

３． 宮臨技以外の都道府県研修会に WEBで参加した 

４． 宮臨技以外の都道府県研修会に現地で参加した 

５． 日臨技（九州支部を含む）の研修会に WEBで参加した 

６． 日臨技（九州支部を含む）の研修会に現地で参加した 

７． 九州支部以外の日臨技支部研修会に WEBで参加した 

８． 九州支部以外の日臨技支部研修会に現地で参加した 

９． 参加していない 

理由があれば記入お願いします：                                                          

   

                                                                                       

⑤ 新型コロナウイルス感染収束後も学会のＷＥＢ配信は必要と考えますか 

１． 必要である 

２． 必要ない 

 

⑥ 新型コロナウイルス感染収束後も研修会のＷＥＢ配信は必要と考えますか 

１． 必要である 

２． 必要ない 

 

 

３） 宮臨技活動について 

⑦ 新型コロナウイルス感染拡大後、宮臨技定期総会に参加されましたか（該当するものをすべて） 

１． WEBで参加した 

２． 電子的議決権行使にて参加した 

３． 書面表決書にて参加した 

４． 参加していない 

理由があれば記入お願いします： 

 

 

⑧ 公益事業（全国検査と健康展、みやざき健康ふくしまつり、糖尿病関連行事）について（該当するものをす

べて） 

1． 「全国検査と健康展」に参加したことがある 

2． 「全国検査と健康展」に参加したことは無いが、今後参加してみたい 

3． 「みやざき健康ふくしまつり」に参加したことがある 

4． 「みやざき健康ふくしまつり」に参加したことは無いが、今後参加してみたい 

5． 「糖尿病関連行事」に参加したことがある 

6． 「糖尿病関連行事」に参加したことは無いが、今後参加してみたい 

7． 参加したことがない、また、今後も参加しない 

理由があれば記入お願いします： 

 



⑨ 宮臨技役員等の経験がありますか（該当するものをすべて） 

１． 理事（常任、常務理事） 

２． 理事（地区理事） 

３． 部門長（研究班長） 

４． 副部門長（副班長） 

５． その他（役員推薦委員など） 

６． 経験は無い 

 

⑩ 宮臨技役員等は現在無報酬ですが、何らかの報酬やメリットがあれば就任してもよいと思いますか 

                                                                      

（該当するものをすべて） 

１． 無報酬でも就任してもよい 

２． 報酬があれば就任してもよい 

たとえば、年間で幾らぐらいあればよいですか 

常務理事（        ）、地区理事（         ）、部門長（        ）、     

副部門長（         ）、その他 （          ） 

 

３．無報酬でも何らかのメリットがあれば就任してもよい 

たとえば、どのようなメリットがあればよいですか 

４．宮臨技役員等はやりたくない 

５．その他 

ご意見があれば記入してください： 

 

 

⑪ 宮臨技地区理事の一部は、地区内数施設の輪番制で推薦していただいているようです。近年、学術部門

の部門長・副部門長の選出に困窮している状況もあり、今後は施設の輪番制で推薦していただくことも

検討していますがご意見をお聞かせください（該当するものをすべて） 

１． 輪番制に賛成、自施設は協力出来る 

２． 輪番制に賛成だが、自施設は対応が難しい 

３． 輪番制に反対、学術部門は専門的知識も必要であるので部門内で推薦してほしい 

４． 輪番制に反対、自施設は対応が難しい 

５． どちらでもない、分からない 

６． その他 

何か、良い提案があればご記入ください： 

 

 

⑫ 宮臨技へ何かご要望がありましたら、こちらにご記入をお願いします。 

 

 

 

アンケートは以上です。ご協力ありがとうございました。 

 

＊＊アンケートは、お手数ですが「宮崎江南病院 花牟禮」まで、問屋さん経由で届けてください＊＊ 


